

LE THOR

Pierre Strapelias vous invite à découvrir ses dessins vectoriels

C'est à la découverte d'un art particulier et très "tendance" que nous convie Pierre Strapelias. Infographiste, designer, spécialiste de la 3D, il s'épanouit dans son art. En s'appropriant et en mettant en application des outils ouvrant des possibilités de dessin vectoriel, c'est vers un monde de création où les connaissances ont été transférées à l'outil, qu'il puise son inspiration. Passionné de bolides vintage, c'est à partir d'une image que son inspiration, sa technique et son doigté aboutiront sur une pièce unique. Ainsi, avec une méthode, une finesse et une précision des traits, des courbes, des cou-



► Pierre Strapelias, créateur de dessins vectoriels, expose jusqu'au 22 août à la Maison du tourisme.

/ PHOTO J.-C.S.

leurs et de l'espace, Pierre donne forme, vie et grâce à ce qu'il crée, que ce soit à la demande des clients, ou pour concrétiser son désir de belles choses. Illustra-

teur, il travaille avec le stylet et la palette graphique, et ce sont des rendus du plus bel effet qui éclairent ses réalisations. 15 pièces uniques, sur toile ou papier glacé sont

proposées au regard du visiteur, qui appréciera le travail d'un esthète du dessin vectoriel méritant d'être connu et reconnu.

Une belle exposition, ou comparativement au style pop'art, la voiture, la moto, les accessoires, ne laisseront personne indifférent. ■

PRACTIQUE

A voir à la Maison du tourisme jusqu'au 22 août, du lundi au samedi, de 9h30 à 12h15 et de 14h à 18h. Renseignements ☎ 0490339231. Vous pouvez également consulter le site internet de Pierre Strapelias : www.pierre-strapelias.com